



Aus dem Gemeinderat

Anlässlich der letzten Gemeinderatssitzung, wurde unter anderem Folgendes behandelt:

- Aufgrund des neuen Energiegesetzes per 1. Juli fallen die Bonusflächen weg. Daher musste der Gestaltungsplan Oberdorf nochmals behandelt werden.
- Der Gemeinderat stimmte einer leichten Grenzbachverlegung des Hepbaches im Bereich der Seewiesen zu. Diese Verlegung wurde durch das Amt für Raumentwicklung, Abteilung Natur und Landschaft, zur Vermeidung der Ufererosionen empfohlen.
- Gemeinsam verfasst der Gemeinderat eine Stellungnahme zum Aggloprogramm betreffend möglichen Massnahmen in Salmsach zum Langsamverkehr.
- Der neue Mittagstisch sowie die familienergänzende Kinderbetreuung erhalten einen Sockelbetrag zum Start von der Gemeinde.
- An Ribi und Blum, Romanshorn, erfolgte die Auftragserteilung für die erste Phase des Vorprojektes bezüglich eines möglichen Hafenausbaus.
- Der Revisionsbericht der Kantonalen Steuerverwaltung zum Jahr 2019 wurde zur Kenntnis genommen.
- Auch Salmsach unterstützt den «Seeblick» in der Corona-Krise mit einem symbolischen Beitrag.
- Im Gemeinderat Salmsach kommt es zu drei Rücktritten von Marina Bruggmann, Hampi Niederer sowie Roland Allenspach per 29. November. An diesem Abstimmungssonntag werden Ersatzwahlen durchgeführt. Wahlvorschläge dazu sind bis 5. Oktober dem Gemeindepräsidium einzureichen. Weitere Wahlinformationen folgen.

Natürlich wurden daneben noch weitere Traktan-

den behandelt, welche unter Wahrung des Datenschutzes nicht veröffentlicht werden dürfen.

Gemeinderat

Plangenehmigungsverfahren für Starkstromanlagen

Öffentliche Planaufgabe für:

S-0174771.1

Transformatorstation TS9 Bärgli

- Neubau auf Parz. Nr. 157 der Gemeinde Salmsach Koordinaten: 2744811/1268395 L-0192732.2 16 kV-Kabel zwischen den Transformatorstationen TS3 Gärtnerei und TS9 Bärgli
- Umlegung in die neue Transformatorstation TS9 Bärgli mit teils neuem Kabelschutzrohr L-0192733.2

16 kV-Kabel zwischen den Transformatorstationen TS9 Bärgli und TS7 Hungerbühl

- Umlegung in die neue Transformatorstation TS9 Bärgli mit teils neuem Kabelschutzrohr

Beim Eidgenössischen Starkstrominspektorat hat die EVU-Beratung AG, Rietlistrasse 5, 9403 Goldach SG, im Namen der Genossenschaft Elektra Salmsach, Bankstrasse 6, 8590 Romanshorn, die oben erwähnten Plangenehmigungsgesuche eingereicht. Die Gesuchsunterlagen werden vom 17. August bis zum 15. September im Gemeindehaus öffentlich aufgelegt.

Die öffentliche Auflage hat den Enteignungsbann nach den Artikeln 42–44 des Enteignungsgesetzes (EntG; SR 711) zur Folge.

Wer nach den Vorschriften des Verwaltungsverfahrensgesetzes (SR 172.021) oder des EntG Partei ist, kann während der Auflagefrist beim Eidgenössischen Starkstrominspektorat, Planvorlagen, Luppenstrasse 1, 8320 Fehraltorf, Einsprache erheben. Wer keine Einsprache erhebt, ist vom weiteren Verfahren ausgeschlossen.

Innerhalb der Auflagefrist sind auch sämtliche enteignungsrechtlichen Einwände sowie Begeh-

ren um Entschädigung oder Sachleistung geltend zu machen. Nachträgliche Einsprachen und Begehren nach den Artikeln 39–41 EntG sind ebenfalls beim Eidgenössischen Starkstrominspektorat einzureichen.

Ist aufgrund der geltenden COVID-19-Massnahmen die Einsichtnahme in die Unterlagen vor Ort für Sie nur eingeschränkt oder gar nicht möglich, melden Sie sich beim Eidgenössischen Starkstrominspektorat (Telefon 058 595 18 50, planvorlagen@esti.ch).

Eidgenössisches Starkstrominspektorat Planvorlagen, Luppenstrasse 1, 8320 Fehraltorf



Neuer Leiter Einwohnerdienste: Raphael Marolf

Mein Name ist Raphael Marolf. Nach erfolgreicher Einarbeitung durch meine Vorgängerin Sanna Breitenmoser bin ich seit dem 1. August Leiter der Einwohnerdienste in Salmsach. Nach meiner Ausbildung zum Kaufmann in Romanshorn bin ich bis zum 31. Juli auf der Stadtverwaltung Romanshorn als Sachbearbeiter Einwohnerdienste tätig gewesen. Nun freut es mich, in der Gemeinde Salmsach eine neue Herausforderung anzunehmen und mein Wissen einzubringen. In meiner Freizeit spiele ich Fussball beim FC Romanshorn und verbringe gerne Zeit mit meinen Freunden. Ich freue mich, Sie bald am Gemeindegaschalter begrüessen zu dürfen.

*Raphael Marolf
Einwohnerdienste Salmsach*

